

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Issy-Les-Moulineaux
Le 25 novembre 2022*

Face à l'envolée des prix de l'alimentation en Ehpad, Arpavie réagit

Soucieuse de défendre le bien-être et la santé de ses résidents face à l'inflation qui menaçait la qualité de service de ses prestataires et afin de protéger les personnes âgées qu'elle accueille de la forte augmentation (+10%) des coûts alimentaires, ARPAVIE, association à but non lucratif qui sert plus de 1.6 millions de repas par an, fait évoluer sa restauration.

Engagée depuis plusieurs mois, en ligne avec ses objectifs RSE, cette évolution vise à :

1. Réduire le gaspillage alimentaire, notamment au diner, en analysant mieux les profils des résidents et en documentant scientifiquement les volumes gaspillés,
2. Améliorer la prise en compte des préférences alimentaires des résidents en particulier le soir, tout en garantissant les apports protidiques et caloriques conformes aux recommandations du GEM-RCN, notamment en enrichissant au dîner les potages et les entremets,
3. S'inscrire dans une démarche éco-responsable en supprimant les bouteilles d'eau en plastique et l'utilisation des contenant métalliques,
4. Maintenir les prix des repas inchangés malgré l'inflation en remplaçant les jus d'oranges concentrés par des sirops le matin et en proposant du fromage le soir à la demande au lieu de l'imposer systématiquement.

Présentée au Comité des Résidents et des Familles d'ARPAVIE réuni le 15 novembre 2022, cette démarche inscrit ARPAVIE dans une approche d'individualisation croissante de ses prestations de restauration pour en réduire l'impact environnemental.

Placée sous le contrôle de la direction médicale de l'association, invitée par le Ministère de la Santé à la table ronde organisée lors de la semaine de la dénutrition, ARPAVIE, association solidaire, réaffirme ainsi son engagement social au service de l'accueil des personnes âgées fragiles.

Contact : Carmel Serrié, directrice de la communication

carmel.serrie@arpavie.fr
06.71.08.99.25
01.41.09.43.08